



Ordre du jour :

- Rencontre avec Monsieur Chalumeau pour la présentation de devis en vue de l'aménagement du Parc de Milpied
- Présentation du projet de fresque du collectif « La Douceur »
- Préparation de la fête du jeu et du pique-nique annuel du quartier.
  
- Aménagement du Parc Milpied :

Monsieur Chalumeau, responsable des espaces verts à la mairie des Ponts de Cé est venu nous présenter les devis des équipements envisagés pour finir l'aménagement du Parc de Milpied suite à notre participation au budget participatif.

La pose d'un enrobé sur le sol du terrain de basket s'élève à 3568 euros

La pose de 2 pare- ballons derrière les buts du terrain de foot s'élève à 7569 euros

Chaque chaise longue coûte environ 700 euros

Le comité de quartier décide de procéder à la pose de l'enrobé, la pose d'un seul pare ballon du côté de la zone de repos et avec le solde, l'achat de deux chaises longues

Il est également demandé à Monsieur Chalumeau de faire le point sur la pose d'arceaux vélos devant l'école et près du parking du Parc Milpied.

D'autre part et pour terminer les représentants du comité de quartier souhaitent que l'accès à la zone de repos soit marqué par un cheminement en falun

- Présentation du projet fresque du collectif « Douceur »

A l'occasion des 20 ans des « Traver'Cé musicales » la mairie des Ponts de Cé a confié la réalisation d'une fresque au collectif « Douceur » qui doit se déployer dans chacun des quartiers de la ville pour réaliser une fresque collective qui sera présentée lors des « Traver'Cé musicales » les 5 et 6 juillet prochains.

Pour ce faire, le collectif recherche sur notre quartier une dizaine de volontaires pour réaliser une fresque qui sera associée aux fresques des autres quartiers lors de l'événement des 5 et 6 juillet prochains.

La réalisation de la fresque aura lieu le 24 mai de 10 heures à 12 heures salle Mandela, elle est accessible à toutes et tous à partir de 12 ans.

Merci de faire remonter les noms des personnes intéressées à : [florence.augier@gmail.com](mailto:florence.augier@gmail.com)

- Préparation de la fête du jeu et de notre pique-nique annuel des habitants du quartier

La fête du jeu se déroulera le 24 mai de 14 heures à 18 heures avec la possibilité pour les habitants de pratiquer des jeux de table, des jeux vidéo, des jeux d'extérieurs, et de participer à un escape game (12 inscrits maxi)

L'Association des parents d'élève tiendra une buvette lors de cet après-midi jeu.

A l'issue de cette journée le comité de quartier organise un apéritif musical ainsi que le pique-nique annuel des habitants du quartier.

L'apéritif musical sera animé par un accordéoniste ainsi que par la chorale de la Résidence O'Activ qui interprétera 3 chants dont « les amants de Saint Jean »

Les membres du comité de quartier se réuniront quelques jours avant le 24 mai pour caller l'organisation.